

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 9. Februar 2021

---

## Ab jetzt fast komplett Tempo 30 auf der Mühlheimer Straße

Im Bereich der Mühlheimer Straße in Lämmerspiel von der Einmündung Kolpingstraße bis zum Offenbacher Weg gilt aus Lärmschutzgründen nun wie bereits im weiteren Verlauf der Bischof-Ketteler-Straße eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h.

Die Stadt Mühlheim begann bereits vor mehr als 2 Jahren mit der Einleitung des dafür notwendigen Genehmigungsverfahrens, in dessen Rahmen auch das Regierungspräsidium Darmstadt und die für Bundes- und Landesstraßen zuständige Straßenverkehrsbehörde HessenMobil die nötige Zustimmung erteilte.

Erster Stadtrat Dr. Alexander Krey fügt an: „Die Tempo-30-Erweiterung in Lämmerspiel begrüße ich außerordentlich. Die Mühlheimer Straße ist eine der am meisten befahrensten Straßen in Mühlheim. Ich freue mich, dass die Anwohner durch diese Temporeduzierung nun auf einem weiteren Teilstück vom Verkehrslärm entlastet werden.“